

Harmonikaspieldring im Fernsehen

Auch der Folklorechor „Le Diari“ kommt zur Jumelage

Im Rahmen der Veranstaltungen zum 25jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft Montbéliard-Ludwigsburg wird das erste Erwachsenenorchester des Harmonikaspieldrings Ludwigsburg unter Leitung von Markus Böhler am Samstag, 20. September, um 18.30 Uhr im „Abendjournal“ des ersten Programms der ARD zu hören und zu sehen sein. - Wie außerdem mitgeteilt wurde, wird der mit dem Harmonikaspieldring eng befreundete Folklorechor „Le Diari“ aus der französischen Partnerstadt zu den Veranstaltungen anlässlich der Feierlichkeiten des 25jährigen Bestehens der Partnerschaft Ludwigsburg-Montbéliard nach Ludwigsburg kommen.

Als bald nach dem Kriege die erste deutsch-französische Partnerschaft zwischen den beiden Städten Ludwigsburg und Montbéliard entstanden war, wurde von Stadtoberhäuptern und Gemeindevätern beider Städte auf die Notwendigkeit hingewiesen, weite Kreise der Bevölkerung am Gelingen der guten Sache zu beteiligen. Dieser Aufforderung wollte der Harmonikaspieldring bald folgen, und so wurde am 21. Februar 1959 ein Gemeinschaftskonzert in Montbéliard veranstaltet.

Eine herzliche Freundschaft

Das Konzert des HSL und von „Le Diari“, ein Chor, der sich die Erhaltung und Pflege französischen Liedgutes zur Aufgabe macht, war ein voller Erfolg, und so war der bald darauf folgende Gegenbesuch in Ludwigsburg schon fast eine Selbstverständlichkeit.

Zahlreiche Besuche

In enger Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung Ludwigsburg wurde den französischen Gästen ein herzlicher Empfang in Ludwigsburg bereitet. Zahlreiche gegenseitige Besuche vermittelten Eindrücke und Erfahrungen aus den benachbarten Ländern. Und so war es nur natürlich, daß in immer größerem Maße Ferienaufenthalte von Jugendlichen, Familienbesuche entstanden, parallel zu dem von den Stadtverwaltungen geförderten Kultur- und Schüleraustausch.

Ständige gute Kontakte

Und wenn Chorleiter Mallard einmal in Ludwigsburg äußerte: „Unser Verhalten

ist doch eigentlich eine recht natürliche Sache“, so drückt dies sicher aus, daß die Partnerschaftsbeziehungen sicher noch viele Kontakte zwischen den Bevölkerungen beider Städte ermöglichen. -knp-



„Le Diari“ bei Tanzvorführungen anlässlich eines Besuches in Ludwigsburg im „Ratskeller“-Garten.



Der Folklorechor aus Montbéliard „Le Diari“ in seinen historischen Trachten.

Ludwigsburg

Auch ein indonesi...

Der jährliche Tag der Welt... Sonntag, 21. September, sta... Vormittag - Gastprediger... der Karlshöhe, in der Erlö... berg - folgt von 14.30 U... Karlshöhe. Der diesjähr... chenkonferenz in Nair...

„Jesus Christus befre... Motto einer der Arbe... chenkonferenz, und... steht auch der Lu... tag. Die Nachmitt... Karlshöhe soll de... sierten Besuche... Länder vermit... einem bess... in diesen L... ben die Be... Eröffnung... sprächsg... Überser...

Die... des e... wer... un... de...

Ein... mes... terstü... Volksve... lich und s... einzelne son... Kinder eine... len.“

In den vergange... Druck, der auf den... Jahr zu Jahr gesteig... derungen, zusätzlicher... Notendruck, Einführung... und schließlich der Druck... merus clausus ausgeht. Die Zah... tensgestörten und lernbehind... nimmte von Jahr zu Jahr zu. So... zum Belastungsfaktor Nr. 1 für das... der Familie geworden. „Diese Entw...